

Plus un !

Écrit par François Cocq

Vendredi, 21 Novembre 2014 13:00 - Mis à jour Vendredi, 21 Novembre 2014 16:01

Kader Arif a donc démissionné de son poste de secrétaire d'Etat aux anciens combattants. Il fait l'objet d'une enquête préliminaire concernant des marchés publics qui auraient été attribués à des proches.

Après le scandaleux épisode Cahuzac, les motivations changent, quoique, mais les scénarii restent.

Pour Thévenoud, Manuel Valls disait ne pas savoir. Là, il savait et considérait encore en septembre que son secrétaire d'Etat n'était « en rien concerné ».

La Caste croit à sa propre impunité. Elle s'effondre en même temps que sa légitimité.

Du balai !